

# 香肌小に初の山村留学

父の単身赴任  
機に母子4人で 県外から K 君兄弟

2019(平成31)年から地区外の児童を受け入れる「親子山村留学制度」を取り入れる松阪市飯高町森の市立香肌小学校(大瀧郁子校長、12人)に10月から初めての「留学生」が通っている。地域の人や学校の友達に優しく教えてもらしながら、毎日楽しく生活をしている。

## 「子供の姿、生き生き」と母

同小の仲間に加わったのは5年・K 壮汰君と3年・向希君の兄弟。母・直香さん(38)と妹・月奏ちゃん(2)と一緒に県外から移り住み、先月12日から通っている。K さんは、父がインドネシアへ単身赴任することになり、家族4人で暮らしやすい所を探していたところ、山村留

た。学の存在を知った。調べていくうちに、「見てみたい」と最初に思ったのが香肌小。他校は11月ごろに面接をし、翌年4月の新級に合わせて転入するの多かつたが、同小は年度途中でも転入でき、これから行われる運動会や学習会にも加わると分かり、ここに決めた。



PTA行事で焼き芋作りを体験して、山村留学生活を楽しむ K さん一家  
=飯高町森の香肌小で

な学校。今までPTAはやりたくないと思っていましたが、子供たちが生き生きしている姿を見て、自分から関わるために、と思えるようになった」と笑顔。「香肌小が存続

同校と同校PTA(木場盛生会長、8戸)はこのほど、PTA行事「フアミリークリッキング」を開催。K さん一家をはじめ、同時に行われた山村留学のオープンスクー

ルに参加した家族2組8人と一緒に、焼き芋作りなどで交流を深めた。親睦を深めるためにPTAを中心に企画。児童などと話す。自然や人と環境などをテーマにした「ミニユニケーション」があり、子供たちが伸び伸び成長できると思った」と話す。

PTAを中心とした活動でゲートボールやドッジボールをして楽しんだ。12人と保護者16人が参加した。今回は児童が収穫したサツマ芋を焼き芋にして食べた。焼き芋ができるまでの時間、体育館でゲートボールやドッジボールをして楽しんだ。

H さん一家は先月、学校近くのゲストハウス亀成園で一日農村体験を楽しんだ。そのときオープンスクールを知り、「鳥羽でも1クラス28人で少人数だが、香肌小はもう少し多い。メリットが少ない。メリットが少ない」と話した。「一緒に遊んだり、子供たちが自然に接してくれるところがすごい」と話した。

もう1組は K さん一家。「都会の生活は車の音など違う。習事や塾に娘たちを通わせているが、コロナでオンラインとなり、また会社モリモートが増え、都会にいる必要がなくなつた」と話す。自然や人と環境などをテーマにした「ミニユニケーション」があり、子供たちが伸び伸び成長できると思った」と話した。